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第１６回目黒区教育委員会定例会会議録 

開催年月日  令和２年５月１２日 

開催場所   教育委員会室 

出席委員       教育委員会教育長        関 根 義 孝 

教育委員会教育長職務代行者   櫻 井 道 雄 

教育委員会委員         後 藤 幸 子 

教育委員会委員         笹 尾 敦 夫 

教育委員会委員         松 村 眞理子 
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学校統合推進課長        関   真 徳 

学校ＩＣＴ課長         今 村 茂 範 

学校運営課長          濵 下 正 樹 
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統括指導主事          片 山 順 也 

統括指導主事          石 邑 由紀子 

生涯学習課長          千 葉 富美子 

 

書記                         佐 藤 洋 一 

森 髙 健二郎 
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（議事日程） 

日程第１  報告事項   目黒区立学校教科用図書調査研究委員会委員の委

嘱について 

日程第２  報告事項   令和２年度目黒区教職員等の配置状況について 

日程第３  報告事項   目黒区めぐろ歴史資料館の臨時休館について 

日程第４  報告事項   令和元年度目黒区めぐろ歴史資料館等の利用状況

について 

 

 資料配布 

 ・令和２年６月行事予定表 
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（午前９時３０分開会） 

 

○教育長      令和２年第１６回目黒区教育委員会定例会を開会いたします。

本日の欠席委員はおりません。欠席職員は八雲中央図書館長で

す。署名委員は、桜井委員です。 

       それでは、日程第１を議題とします。 

       この案件は人事に関する案件ですので、目黒区教育委員会会議

規則第１１条第１項ただし書きの規定に基づき、会議を非公開に

することについて発議します。それでは、同条第２項の規定に基

づき、討論を行うことなしに、直ちに可否を諮ります。 

       非公開とすることに賛成の委員の挙手を願います。 

 

（全員挙手） 

 

○教育長   それでは、日程第１については、非公開により審議することと

いたします。 

 

（午前９時３１分、非公開会議入る。） 

 

（午前９時３８分、非公開会議終わる。） 

 

○教育長   ここから会議を公開といたします。次に、日程第２を議題とし

ます。 

 

（日程第２  令和２年度目黒区教職員等の配置状況について（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございませんか。 

○委員    まず、小学校と中学校どちらにも関連することですが、副校長

補佐は、希望校に配置したという認識でよろしいでしょうか。 

       また、日本語指導・不登校加配教員が第十中学校と東山中学校

のみ配置されていますが、これは何か理由があるのでしょうか。 

       最後に、観察実験支援員が第八中学校、東山中学校、目黒中央

中学校には配置されていませんが、なぜ配置されていないのでし

ょうか。 

○説明員   まず、１点目の副校長補佐の配置につきましては、全校に対し
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て「希望する学校には副校長補佐を配置する」旨を伝えた上で、

希望の有無の調査を行い、希望する全校に配置したものでござい

ます。 

       次に、２点目の日本語指導・不登校加配教員についてですが、

日本語指導の加配教員につきましては、東山中学校では従前から

配置されているものでございます。また、不登校の加配教員につ

きましては、東京都への申請により、３年連続で第十中学校が指

定され、配置しているものでございます。 

       最後に、３点目の観察実験支援員につきましては、希望する学

校に配置しているものでございます。 

○委員    日本語指導の加配教員が、東山中学校に従前から配置されてい

るのは、日本語が不慣れな生徒や、指導が必要な生徒が多いから

なのでしょうか。 

また、不登校の加配教員が、第十中学校に３年連続で配置され

ているということは、今後、その成果を発表することとなるので

しょうか。 

       最後に、小学校で学習指導講師が配置されていないところがあ

りますので、速やかに配置していただきたいです。これは要望で

す。 

○説明員   東山中学校への日本語指導の加配教員につきましては、海外か

ら帰国した生徒が多い学校であるため、継続して配置しているも

のでございます。 

また、第十中学校における成果の発表についてですが、不登校

の加配教員は、研究開発ではなく不登校の改善を目的に、学校か

らの申請により加配配置となったものですので、今後、成果の発

表を行っていくということはございません。 

最後に、一部の小学校で学習指導講師の欠員が生じていること

につきましては、引き続き、公募等に努め、可能な限り早期に欠

員解消を図っていきたいと考えております。 

○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第３を議題とします。 

 

（日程第３  目黒区めぐろ歴史資料館の臨時休館について（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 
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○教育長   この件についてご質問等はございませんか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第４を議題とします。 

 

（日程第４  令和元年度目黒区めぐろ歴史資料館等の利用状況について（報

告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございませんか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

 

○教育長   議事の都合により暫時休憩とします。 

 

（午前９時５６分、休憩入る。） 

 

 

（午前９時５７分、休憩終わる。） 

 

○教育長   休憩前に引き続き会議を開きます。 

       ６月２３日に開会予定の教育委員会定例会については、休会と

いたします。 

 

 

資料配布  

 ・令和２年６月行事予定表 

 

〇教育長   その他なにかございますか。 

以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前９時５８分閉会） 

 

 


